



Leer juntos poesía

En ciento treinta centros educativos de Aragón

A UN HOMBRE CAÍDO

Diana Burzuri (Zaragoza, 1973)

Algún día lo volveré a ver
y lo abrazaré casi en el aire
y se caerá en mis brazos, tenues
como un hombre roto y tembloroso

Hallaré un hombro
que acaricie con los ojos
que balancee su soledad
quizá tú encuentres un pañuelo o
espabile el alma

será demasiado tarde o ni siquiera tan pronto

Tal vez la despedida que no comprenda,
mi estado licuado imparable
lágrimas rápidas, lágrimas frías
lágrimas más rápidas, lágrimas más frías
no hay nada ya que cambie su vida
ni la mía

Poema inédito (1999)



Diana Burzurí nace con el sol de verano en Zaragoza. Antropóloga, Educadora social, Trabajadora social y estudiante de Filología Hispánica en la actualidad. Desde pequeña le ha gustado estudiar y explorar los límites de las palabras y del sonido cuando se encuentran.

Intenta recoger la magia que navega por el aire y llevarla a la palabra con musicalidad y cuidado. Viene de un mundo diferente donde el aprendizaje y el placer están cosidos a la misma estrella. La potencia de vida que surge cuando crea algo que antes no existía le hace escribir y leer con pasión. Este proceso creativo le

lleva al impulso de pensar que hay esperanza.

Más tarde viene la felicidad de no quedarse lo propio, de querer lanzarlo al aire de donde ha venido para que se recoja con cuidado. Normalmente salta con facilidad los límites de lo académico para crear a partir de los hilos que a todos nos sostienen.

A mí me ha gustado el poema porque ayuda a las personas a que sean más generosas. No nos damos cuenta cuando tenemos una enfermedad. (Iker Lorenzo Sanz, Aula 9)

Yo como soy no me gusta ver a la gente que tiene problemas o enfermedades, soy muy empática, entonces me pone triste. (Nicol Denisa Jiménez Blanaru, Aula 9)

Me gusta el poema con sus 16 versos (los cuento). (Hafiz, Aula 9)

Si te centras en la enfermedad es un poema muy triste pero si te centras en la ayuda es un poema muy generoso. (Eric Marin Ocejo, Aula 9)

Me parece un poema triste pero me ha gustado mucho. (Nabeel, Aula 9)

Me ha gustado mucho el título «Hombre caído» y también el ritmo que tiene cuando lees los versos (Irene, Aula 9)

Me ha gustado escuchar las palabras del poema cuando mis compañeros lo han leído varias veces (Emmanuel, Libertad e Ilyas, Aula 9)

Alumnado del Aula 9 del CPEE Ángel Rivière, Zaragoza

